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Foi apresentada à Comissão 
de Orçamento, Finanças e 
Tomada de Contas (COFTC) 
da Câmara Municipal de 
Ubá, os relatórios resumidos 
de Execução orçamentária e 
relatório de gestão fiscal 
r e l a t i v o  a o  t e r c e i r o  
quadrimestre de 2009.
A  a p r e s e n t a ç ã o  é  
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C e r c a  d e  8 0  p e s s o a s  
compareceram à reunião do 
Programa Câmara Itinerante 
realizada no salão da Igreja de 
Nossa Senhora Aparecida. A 
sessão reuniu as comunidades 
dos bairros Ponte Preta, 
O l a r i a ,  M e u  S o n h o  e  
Mangueira Rural.
A sessão permitiu à população 
conhecer o trabalho dos 
vereadores, bem como as 
a ç õ e s  d a  C â m a r a .  O s  
objet ivos  do programa 
Câmara Itinerante consistem 
em aproximar o contato do 
vereador com a população de 
cada região da cidade; 
integrar a população às ações 
d o  P o d e r  L e g i s l a t i v o  
M u n i c i p a l ,  a b r i n d o  a  
perspectiva de trabalharem 
juntos a partir da discussão 
comum dos problemas que 
envolvem o município.

d e t e r m i n a d a  p e l a  
Constituição Federal e Lei 
de Responsabilidade Fiscal. 
A equipe do Executivo foi 
composta pelo Controlador 
do Município, Marcelo 
Correa Paiva, e do Secretário 
de Finanças, Omir Honorato.
O Secretário de Finanças fez 

Pág 04

menções à gestão anterior, 
no último trimestre de 2008, 
e  a o  a n o  d e  2 0 0 9 ,  
relembrando os efeitos da 
crise econômica mundial 
q u e  i n t e r f e r i r a m  n a  
economia brasileira e a 
adoção de medidas para 
compensar esses efeitos.

Câmara Itinerante retoma atividades em 2010

Equipe da Prefeitura e Vereadores durante a apresentação para a Comissão da Câmara

O público compareceu em grande número à primeira reunião da Câmara Itinerante em 2010

Parlamentar quer implementação de 
Banco de Leite Humano na cidade

Executivo presta contas à 
Comissão de Orçamento da Câmara

Minas inicia a distribuição de 
vacinas contra Influenza A

Fique por dentro: Atas do Poder Legislativo

Vereadores pedem doação de 
automóvel para entidade
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A modernidade conformou uma 
relativa cronologização das 
idades, pautada por certa ideia 
de ordem e progressão. Os 
ciclos da vida – infância, 
juventude e vida adulta – se 
distinguiam com bastante 
clareza. A escolarização e o 
papel exercido pelo Estado são 
relevantes para esse estado de 
coisas. Neste contexto social e 
cultural, a juventude era 
concebida como uma fase 
transitória, passageira.
Nas últimas décadas, em 
decorrência das mudanças de 
ordem econômica, social, 
populacional e cultural, essas 
fases foram se embaralhando. 
Essa descronologização dos 
ciclos da vida se dá em um 
momento em que ocorre 
p a r t i c u l a r m e n t e  u m  
prolongamento da esperança de 
vida e a diminuição das 
oportunidades de trabalho para 
os mais jovens. As sociedades se 
tornam sempre mais complexas, 
e as passagens já não se dão com 
a mesma nitidez. Além disso, a 
fase da juventude passa a 
assumir uma importância em si 
mesma e torna-se o modelo 
cultural para toda a sociedade. 
Por isso, hoje, se faz uma 
distinção entre juventude, 
entendido como fase da vida, e 
juvenilização, os valores e 
atitudes relacionados à fase 
juvenil. Todos os ideais de 
perfeição, antes relacionados à 
vida adulta, estão sendo 
transferidos à juventude. Os 
adultos querem ser eternos 
jovens.
A relevância sempre maior do 
fator cultural para a definição do 
q u e  é  j u v e n t u d e  t r a z  
c o n s e q ü ê n c i a s  p a r a  a  
determinação dos limites 
etários. Tornou-se comum dizer 
que é jovem quem tem entre 15 e 
24 anos. Hoje, o limite superior 
está sendo alterado para cima 
em diversas partes do mundo, 
inclusive no Brasil. A Secretaria 
e o Conselho Nacional de 
Juventude já adotam a faixa que 
compreende os 15 aos 29 anos 
para designar a juventude.
Devido à pluralidade de 

situações que envolvem o ser 
jovem, é preferível falar hoje em 
juventudes, no plural. As 
situações concretas e as 
experiências são múltiplas, mas 
a condição juvenil procura dar 
certa unidade a esta etapa da 
vida.
Os jovens que não trabalham e 
não estudam se encontram em 
uma situação de invisibilidade. 
Os institutos de pesquisa 
indicam que eles são entre 23% 
a 27%. Paradoxalmente, são 
visíveis como número, mas 
i n v i s í v e i s  e n q u a n t o  
conhecimento da sociedade 
sobre eles. O que pensam, como 
vivem, como se viram para fazer 
frente às necessidades e anseios 
que têm, as estratégias que 
desenvolvem, o que desejam e 
sonham, são questões pouco 
exploradas. Essa é uma faceta 
da invisibilidade. De modo 
g e r a l ,  c o m p a r e c e m  
publicamente apenas quando 
estão relacionados à violência e, 
portanto, neste caso, são vistos 
como uma ameaça e um perigo 
para a sociedade. E são tratados 
como “marginais” e reprimidos 
com a força. E isso é uma 
generalização abominável e que 
não corresponde à realidade.
U m a  o u t r a  f a c e t a  d a  
invisibilidade consiste em 
encontrá-los pessoalmente. 
Uma coisa é saber que eles são 
uma estatística, mas outra bem 
diferente é encontrar cada rosto 
escondido atrás das estatísticas.. 
E os próprios jovens que se 
encontram nesta situação, 
sabendo da humilhação que isso 
representa em muitos casos, 
escondem-se como forma de se 
protegerem.
Convido a todos e todas a aceitar 
esta ousada provocação do 
Execut ivo  e  Legis la t ivo  
Municipal engajando-se nesta 
semana de reflexão e construção 
coletiva de caminhos para um 
outro mundo possível. 

*Trecho adaptado de Pesquisa de André 
Lange, retirado do site da Pastoral 
Operária. 
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O que desejam e sonham os jovens?
Com o objetivo de combater 
a desnutrição, diminuir a 
mortalidade infantil e 
promover  ações  para  
o r i e n t a r  g e s t a n t e s  e  
m u l h e r e s  q u e  e s t ã o  
amamentando visando 
incentivar o aleitamento 
materno e a doação, o 
Vereador Vinícius Samôr de 
Lacerda (PT) apresentou o 
requer imento  027/10 ,  
solicitando a implantação 
de um banco de leite 
h u m a n o  e m  U b á .  A 
proposição foi aprovada por 
unanimidade.
A preocupação com a oferta 
de  le i te  humano nas  
Unidades  de  Terap ia  
Intensiva (UTIs) e o fato de 
existirem situações onde, 
por algum motivo, o recém 
nascido não pode receber o 
leite de sua própria mãe 
remetem à questão da 
implementação do  Banco 
de Leite Humano nos 
municípios. 
O Banco de Leite Humano é 
um centro especializado e 
obrigatoriamente ligado a 
um hospital materno e (ou) 
infantil, responsável pela 
promoção e incentivo ao 
aleitamento materno e 
e x e c u ç ã o  d e  c o l e t a ,  
processamento e controle de 
qualidade do colostro, leite 
de transição e leite humano 
maduro, para posterior 

distribuição, sob prescrição 
médica ou de nutricionista. 
É uma instituição sem fins 
lucrativos, sendo vetada a 
c o m e r c i a l i z a ç ã o  d o s  
p r o d u t o s  p o r  e l a  
distribuídos. 
As normas para doação de 
leite humano têm sua 
o r igem na  época  do  
I m p é r i o ,  q u a n d o  a  
preocupação com a saúde 
das crianças levou D. Pedro 
II a outorgar um legislação 
para disciplinar o "serviço 
de ama-de- leite".
Já os Bancos de Leite 
H u m a n o  n o  B r a s i l  
começaram a surgir na 
década de 30 , mas até 1981 
não chegaram a constituir 
um fator importante em 
Saúde Pública. Só em 1981, 

a partir da implantação do 
Programa Nacional de 
Incentivo ao Aleitamento 
Materno, os Bancos de Leite 
Humano passam a aparecer 
de forma expressiva nas 
políticas públicas. 
Quem pode ser doadora de 
leite humano?
Aquelas mulheres que 
produzem um volume de 
leite além da necessidade do 
bebê, e, de acordo com a 
legislação que regulamenta 
o  funcionamento  dos  
Bancos de Leite no Brasil 
(RDC Nº 171), a doadora, 
além de apresentar excesso 
de leite, deve ser saudável, 
não usar medicamentos que 
impeçam a doação e se 
dispor a ordenhar e a doar o 
excedente. 

Semana da juventude  
de  06 a 10 de abril em Ubá

Palavra do PresidentePalavra do Presidente

*Claudio Ponciano

15 de Março / 2010

Parlamentar quer implementação de 
Banco de Leite Humano na cidade

O carnaval de Ubá ainda é 
comentário nas ruas da 
cidade. Poucos esperavam 
o trabalho realizado pelo 
P o d e r  E x e c u t i v o .  
Entretanto, com o fim das 
festividades, os vereadores 
q u e r e m  t o m a r  
c o n h e c i m e n t o  d o  
investimento feito na “festa 
de momo”.

No requerimento 015/10, o 
Vereador Carlos da Silva 
Rufato (PSDB) solicitou ao 
se to r  compe ten te  da  
administração municipal o 
e n v i o  d a  r e l a ç ã o  
especificada dos gastos da 
prefeitura com o evento. O 
requerimento foi aprovado 
por unanimidade no dia 22 
de fevereiro. 

Já no dia primeiro de 
março, o Vereador Dr. 
Valadão (PTB) apresentou 
o requerimento 029/10, que 
solicita a mesma prestação 
de contas por parte da 
prefeitura, reiterando o 
pedido do Vereador tucano. 
A proposição do petebista 
também foi aprovada por 
unanimidade.

Vereadores querem informações sobre carnaval

Bancos de Leite Humano podem diminuir mortalidade infantil
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População prestigia reunião da 
Câmara Itinerante
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habitabilidade ou uso; atendam 
aos demais requisitos fixados 
nesta Lei; sejam objeto de 
requerimento específico de 
regularização no prazo limite de 
um ano contado da promulgação 
d e s t a  L e i ,  p o d e n d o  s e r  
prorrogado por igual período 
pela administração municipal. 
Conforme o artigo 2º. Não são 
passíveis da regularização 

Associação de Moradores da 
Ponte Preta parabenizou o Poder 
Legislativo pelo programa: 
“Neste momento, louvamos este 
programa Câmara Itinerante. 
Que a interação e integração 
C â m a r a / c o m u n i d a d e  
proporcione muitos benefícios 
para todos nós”, afirmou.
O presidente da Associação 
elogiou também o atual modelo 
d e  g e s t ã o :  “ Q u e r e m o s  
parabenizar a Câmara pelo apoio 
que a sua maioria tem dado à 
atual administração municipal, 
com a independência própria de 
poder autônomo. Este novo 
modelo de gestão não poderia 
prescindir de tão importante 
participação”, ressaltou.
O Programa Ubá Legal
A Lei Nº. 3.796, que “Institui o 
'Programa Ubá Legal', que 
dispõe sobre a regularização de 
parcelamento, do uso e ocupação 
do solo e das edificações que 
e s p e c i f i c a  e  d á  o u t r a s  
p r o v i d ê n c i a s ” ,  p r o m e t e  
regularizar imóveis em situação 
irregular.
Esta Lei dispõe sobre a 
regularização excepcional de 
parcelamentos, usos e ocupações 
do solo e de edificações 
existentes no Município de Ubá, 
concluídas e/ou iniciadas sem 
projeto aprovado pela Divisão de 
Urbanismo ou executadas em 
desconformidade com o projeto 
aprovado ,  desde  que  os  
empreendimentos: tenham sido 
iniciados ou concluídos até a 
p r o m u l g a ç ã o  d a  L e i  
Complementar 099, de 17 de 
janeiro de 2008, que instituiu o 
Plano Diretor; apresentem 
c o n d i ç õ e s  m í n i m a s  d e  
s e g u r a n ç a ,  h i g i e n e ,  

C e r c a  d e  8 0  p e s s o a s  
compareceram à reunião do 
Programa Câmara Itinerante 
realizada no salão da Igreja de 
Nossa Senhora Aparecida. A 
sessão reuniu as comunidades 
dos bairros Ponte Preta, Olaria, 
Meu Sonho e Mangueira Rural.
A sessão permitiu à população 
conhecer  o  t rabalho dos  
vereadores, bem como as ações 
da Câmara. Os objetivos do 
programa Câmara Itinerante 
consistem em estreitar o contato 
do vereador com a população de 
c a d a  r e g i ã o  d a  c i d a d e ,  
transformando esse contato em 
realizações sociais; integrar a 
população às ações do Poder 
Legislativo Municipal, abrindo a 
perspectiva de trabalharem 
juntos a partir da discussão 
comum dos problemas que 
envolvem o município; propiciar 
ao vereador conhecer de perto 
todas as regiões da cidade e as 
aspirações populares, visando 
intervir em cada comunidade e 
encaminhar suas propostas ao 
setor competente da prefeitura. 
O Secretário Municipal de 
P l a n e j a m e n t o  e  G e s t ã o ,  
engenheiro Francisco Antônio 
Nascimento, participou do 
evento  e  promoveu uma 
discussão sobre a regularização 
de imóveis da região baseado no 
programa “Ubá Legal”. Durante 
a apresentação do Secretário 
v á r i a s  p e s s o a s  f i z e r a m  
intervenções sobre o assunto.
Já na última parte da reunião, os 
moradores das comunidades 
levantaram várias questões sobre 
obras e outras intervenções 
necessárias para uma melhor 
qualidade de vida.
Representado por seu presidente, 
Marcelo Costa da Silva, a 

excepcional prevista nesta Lei as 
ed i f i c ações  que :  e s t e j am 

atendam aos demais requisitos 
desta Lei.

?Indicação no. 028/10 – colocação de placas indicativas no Bairro 
Industrial até o Aeroporto Municipal, para proporcionar referências de 
locais aos veículos que por ali transitam;
?Indicação no. 031/10 – ao Prefeito, a colocação de varredores de rua, de 
forma permanente, na Rua José Augusto Marcos.
?Indicação no. 032/10 – promover a cessão de materiais e de um espaço 
para a prática de atividades esportivas e culturais, na comunidade dos 
bairros: Ponte Preta, Meu Sonho, Mangueira Rural e Olaria.
?Indicação no. 033/10 – ao Prefeito, instalação de rede para captação de 
águas na Rua Lambari, Bairro Ponte Preta.
?Indicação no. 034/10 – ao Prefeito, assoreamento do Rio Ubá.
?Indicação no. 035/10 – ao Prefeito, estudos técnicos visando melhorar o 
tráfego dos bairros: Ponte Preta, Olaria, Mangueira Rural e Meu Sonho, 
abrindo uma rua que ligaria a Avenida Com. Jacintho Soares de Souza Lima 
até a comunidade de Peixoto Filho, passando pela Rua Paulino Fernandes.
?Indicação no. 036/10 – ao Prefeito, instalação de postes de iluminação 
pública e complemento do calçamento da Rua Jofre Costa Marques.
?Indicação no. 037/10 – ao Prefeito, instalação de orelhões na parte alta do 
Bairro Olaria, principalmente para a Rua Jaime de Almeida.
?Indicação no. 038/10 – ao Prefeito, limpeza dos entulhos das ruas do 
Bairro Olaria.
?Indicação no. 039/10 – ao Prefeito, a colocação de um quebra-mola na 
Avenida José Augusto Marcos, Bairro Olaria.
?Indicação no. 040/10 – ao Prefeito, que instale ou construa uma guarita nos 
pontos de ônibus do Bairro Olaria.
?Indicação no. 041/10 – ao Prefeito, fiscalização do barulho emitido por 
som, motos e carros à noite nas proximidades do Bairro Olaria.

15 de Março / 2010

Vereadores e o Secretário de Planejamento, Francisco Antônio Nascimento

O público compareceu e fez reivindicações aos vereadores e prefeitura

das propostas dos dispositivos 
que merecem nova redação, 
com respectivas justificativas: 
prazo de 15 dias;
2 - Na primeira etapa, serão 
apresentadas as propostas feitas 
pela Assessoria Técnica para 
discussão e ajustes, junto à 
Comissão Especial, no prazo de 
cinco dias. Na segunda etapa, as 
propostas apresentadas serão 
discutidas junto à população 
local, e apuradas normas de 
constitucionalidade junto à 
Assessoria Técnica, no prazo de 
35 (trinta e cinco) dias. 
3 - Fazer os ajustes necessários, 
justificando-os: prazo de cinco 
dias.
A Comissão será presidida pelo 
Vereador Vinicius Samôr de 
Lacerda (PT) e terá como 
relatora a Vereadora Rosângela 
Alfenas (PSDB).

A primeira reunião da Comissão 
Especial de reformulação da Lei 
Orgânica do município de Ubá 
aconteceu no dia 26/02 e contou 
com a presença dos Vereadores 
Antero Gomes de Aguiar, Luiz 
Alberto Gravina, Rosângela 
Maria Alfenas de Andrade e 
Vinicius Samôr de Lacerda 
O prazo para a reformulação da 
Lei Orgânica do Município de 
Ubá é de 90 dias, podendo ser 
estendido por mais 45 (quarenta 
e cinco) dias. Será realizada 
L i c i t a ç ã o  P ú b l i c a  p a r a  
contratação de Assessoria 
Especializada que dará suporte 
técnico jurídico à Comissão.
O Vereador Vinícius Samôr de 
Lacerda (PT) disse que estudou 
a Lei Orgânica Municipal e 
sugeriu que a Comissão 
E s p e c i a l  v á  à  C â m a r a  
Municipal de Juiz de Fora e à 

Proposições apresentadas após solicitações 
feitas durante a Câmara Itinerante

Câmara de Visconde do Rio 
Branco, municípios que 
também reformularam ou 
estão reformulando sua Lei 
Orgânica, para ter melhor 
o r i e n t a ç ã o  s o b r e  a s  
modificações mais urgentes e 
necessárias. Sugeriu, ainda, 
que a  opinião públ ica  
participe também, bem como 
todos os vereadores e a 
Prefeitura Municipal de Ubá, 
propondo que seja feito um 
seminário popular  para que 
o s  c i d a d ã o s  t o m e m   
c o n h e c i m e n t o  d a  L e i  
Orgânica da cidade.
O desenvolvimento dos 
t r a b a l h o s  p a r a  a  
Reformulação será dividido 
em três fases: 
1 - análise da Lei Orgânica e 
Regimento Interno da Câmara 
Municipal para elaboração 

Comissão para revisão da Lei Orgânica 
realiza sua primeira reunião
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Acompanhe as reuniões
da Câmara Municipal de Ubá

Acompanhe as reuniões
da Câmara Municipal de Ubá

Segundas-Feiras às 19h
Rua Santa Cruz, 301

Notas Executivo presta contas à 
Comissão de Orçamento da Câmara

Através do requerimento 
024/10, o Vereador Jorge 
Custódio Gervásio (PV), 
solicitou ao Executivo o envio 
à Câmara da relação de todos 
os Gerentes de Divisão e 
S e ç ã o  d a  P r e f e i t u r a  
Municipal,  locais onde 
prestam serviço, bem como a 
relação de funcionários que 
cada uma destas gerências 
possui. A proposição foi 
aprovada por unanimidade 
durante a reunião ordinária do 
dia 01/03.

Fiscalização

Foi apresentada à Comissão 
de Orçamento, Finanças e 
Tomada de Contas (COFTC) 
da Câmara Municipal de Ubá, 
os relatórios resumidos de 
execução orçamentária e 
gestão fiscal relativos ao 
terceiro quadrimestre de 
2009.
A apresentação é determinada 
pela Constituição Federal e 

Lei de Responsabilidade 
Fiscal. A equipe do Executivo 
f o i  c o m p o s t a  p e l o  
Controlador do Município, 
Marcelo Correa Paiva, e pelo 
Secretário de Finanças, Omir 
Honorato.
O Secretário de Finanças fez 
menção à gestão anterior, no 
último trimestre de 2008, e ao 
primeiro semestre do ano de 
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2009, relembrando os efeitos 
da crise econômica mundial 
que interferiram na economia 
brasileira e a adoção de 
medidas para compensá-los. 
F o r a m  t r ê s  o s  t e m a s  
a b o r d a d o s  p e l a  
controladoria: em primeiro 
lugar, foi apresentado o 
re la tó r io  resumido  de  
execução orçamentária, em 
seguida, o relatório de gestão 
fiscal, e por último, os 
demonstrativos de gastos 
com pessoal, educação e 
saúde.
Em um segundo momento, o 
Secretário de Finanças 
a p r e s e n t o u  o  c e n á r i o  
financeiro do município 
( r e c e i t a s  e  d e s p e s a s ;  
arrecadação, evolução da 
receita; resultado primário e 
nominal), priorizando os 
conceitos e práticas de 
austeridade, modernização e 
d e s b u r o c r a t i z a ç ã o  n a  
administração pública.
Na Saúde foram gastos 
24,03% do Orçamento (a 
obrigatoriedade, segundo a 

emenda Constitucional 29, é 
de 15%); na Educação foram 
gastos 26,33% do orçamento 
(a obrigatoriedade é de 25% , 
segundo o Art. 70 da Lei 
9.394/96) e os gastos com 
p e s s o a l  n o  E x e c u t i v o  
representaram 46,34% (o 
índice prudencial, para a Lei 
de Responsabilidade Fiscal, é 
de 51,30%), informa o 
relatório apresentado.
As despesas empenhadas e 
liquidadas - ou Restos a Pagar 
- até dezembro de 2009 
perfizeram R$ 3.336.470,00, 
a s  p r o v i s õ e s  p a r a  
contrapartidas foram da 
ordem de R$ 520.000,00 e as 
licitações em andamento, R$ 
1.700.000,00, num total de 
R $  5 . 5 5 6 ,  4 7 0 , 0 0  d e  
despesas. Como o resultado 
nominal do 3º quadrimestre 
foi de R$7.340.572,96, a 
administração conta com um 
s u p e r á v i t  l í q u i d o  d e  
R $ 1 . 7 8 4 . 1 0 2 , 9 6 ,  
d e m o n s t r a n d o  q u e  o  
município está com as contas 
equilibradas.

Terça-feira – Dia 6:
10h - Abertura oficial da Semana da 
Juventude Local: Estacionamento da 
Feira Livre Shows, exposições 
culturais e de cidadania
15h – Palestra da Secretaria 
Municipal de Educação Tema: 
Juventude e os programas do 
Governo Federal (PROUNI – FIES – 
ENEM - PROJOVEM)
Local: Plenário da Câmara Municipal
19h30 – Câmara Itinerante
Tema: Juventude 
Local: Escola Estadual Senador 
Levindo Coelho
Quarta-feira - Dia 7:
10h - Palestra da Secretaria 
Mun ic ipa l  de  Saúde  Tema :  
Juventude, Sexualidade e Saúde do 
Jovem.
Local: Escola Estadual Raul Soares
15h - Bate-papo Empreendedor 
(Empreendedorismo Juvenil e 
Primeiro Emprego)
Local: Plenário da Câmara Municipal
19h30 – Cine Juventude
Filme: Pro Dia Nascer Feliz
Local: Sala Chiquinha Dias Paes
Quinta-feira - Dia 8:
8h - Palestra da Secretaria Municipal 
de Saúde: Juventude, Sexualidade e 
Saúde do Jovem
Local: Escola Estadual Polivalente
16h - Posse do Conselho Municipal 
da Juventude
Local: Salão Vermelho da Prefeitura 
de Ubá
19h30 - Cine Juventude
Local: Sala Chiquinha Dias Paes
Sexta-feira - Dia 9:
8h - Oficina de Formação Política e 
Cidadania
Local: Plenário da Câmara Municipal
19h - Encontro Municipal da 
Juventude
Debate: Perspectivas e Desafios da 
Juventude (Políticas Públicas)
Convidado: Deputado Federal 
Reginaldo Lopes - Relator do Plano 
Nacional da Juventude
Local: Plenário da Câmara Municipal
Sábado – Dia 10:
14h - Gincana da Juventude
Local: Estacionamento da Feira 
Livre (Jogos, Quiz, Competições, 
Mapa do Tesouro, Prova Ecológica e 
muito mais. Prêmio para os primeiros 
colocados. Inscrições de 22 a 26 de 
março nas secretarias da escolas
20h - Noite Cultural
Shows com bandas locais, teatro, 
dança, música, Hip-Hop
Show de Talentos: Os melhores 
números serão premiados.
Local: Estacionamento da Feira 
Livre

Semana da Juventude
PROGRAMAÇÃO

Vereadores pedem doação de automóvel para entidade

A t r a v é s  d e  c r é d i t o s  
adicionais, o município de 
Ubá pode ser beneficiado com 
a volta do Programa Esporte e 
Lazer na Cidade, além da 
construção de uma pista de 
skate. 
A volta do programa Esporte e 
Lazer na Cidade para o 
munic íp io  depende  da  
aprovação de um projeto de 
Lei que garante recursos 

provenientes do Ministério do 
Turismo no valor de R$ 100 
mil. O município dará uma 
contrapartida de R$ 70 mil.
Já para a construção de uma 
pista de skate, a cidade poderá 
receber uma verba no valor de 
R$ 40 mil e dará uma 
contrapartida de R$ 50 mil.
Para que a comunidade seja 
benef ic iada  com es tas  
benfei torias,  a  Câmara 

Municipal precisa aprovar o 
projeto de Lei que “dispõe 
sobre a alteração do PPA – 
Plano Plurianual 2010/2013, 
d a  L e i  d e  D i r e t r i z e s  
Orçamentárias de 2010 e 
autoriza a abertura de créditos 
especiais ao Orçamento 
municipal, no âmbito da 
Secretaria Municipal de 
Cultura, Esporte e Lazer”.

A matéria do Executivo 
chegou à Câmara através da 
mensagem 041/10, e foi 
e n c a m i n h a d a  p a r a  a  
Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação Final 
(CLJR) para emissão de 
parecer. Somente após este 
trâmite a matéria será 
discutida e votada pelos 
Vereadores.

Câmara pode beneficiar população através de aprovação de projeto

O Vereador Carlos da Silva 
R u f a t o  e  a  Ve r e a d o r a  
Rosângela Alfenas (ambos do 
PSDB), apresentaram uma 
representação, que pode 
beneficiar a Associação 
Ubaense de Paraplégicos.

Os autores solicitaram ao 
Secretário de Estado da Saúde, 
Dr. Antônio Jorge de Souza 
Marques ,  a s  i n junções  
necessárias à disponibilização 
de um automóvel para a 
entidade, através de doação ou 
outra forma legal.

“Atuando basicamente junto 
a pessoas de baixo poder 
aquisitivo, a Associação 
Ubaense de Paraplégicos 
precisa da ajuda dos poderes 
públicos constituídos e a 
doação ou o empréstimo de um 

v e í c u l o  p a r a  u s o  n o  
desenvolvimento de suas 
atividades estatutárias, o que 
facilitaria o seu trabalho”, 
justificam os parlamentares.
A proposição foi aprovada por 
unanimidade dos vereadores.

15 de Março / 2010
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TRE regulamenta procedimentos de fiscalização da propaganda para 2010
caberá ao juiz da 35ª Zona 
Eleitoral a fiscalização.
Outro ponto destacado na 
Resolução 821/10 do TRE é a 
vedação à censura prévia 
quanto ao teor dos programas e 
conteúdos que serão exibidos 
na televisão, no rádio e na 
internet.
A resolução do TRE estabelece 
que qualquer cidadão poderá 
formalizar, por escrito ou via 
internet, em espaço a ser 
definido pelo Tribunal, notícia 
d e  i r r e g u l a r i d a d e  e m  
propaganda eleitoral. De 
acordo com as resoluções 
a p r o v a d a s  n o  T R E ,  a s  
d e n ú n c i a s  r e l a t i v a s  à  
propaganda eleitoral veiculada 
p e l a  i n t e r n e t  s e r ã o  
encaminhados ao Juízo da 26ª 
Z o n a  E l e i t o r a l ,  q u e  
providenciará a imediata 
distribuição a um dos 18 juízes 
eleitorais de Belo Horizonte, 
para que possam, se for o caso, 
exercer o chamado “poder de 

atua na zona eleitoral o 
julgamento de reclamações 
referentes à localização de 
comícios e as providências para 
distribuição igualitária dos 
locais entre os partidos e 
coligações.
A legislação, entretanto, 
restringe a atuação do juiz na 
zona eleitoral, não lhe sendo 
permitido, de ofício, instaurar 
procedimento com a finalidade 
de impor multa pela veiculação 
de propaganda em desacordo 
com a Lei.
Diferentemente de outros anos, 
o TRE de Minas não irá 
cons t i t u i r  comi s s ão  de  
fiscalização da propaganda nos 
municípios com mais de um 
juiz eleitoral, cabendo a cada 
um dos 350 juízes, dentro de 
suas respectivas jurisdições, 
exercer o poder de polícia. Ou 
seja, se ocorrer alguma 
irregularidade no Bairro 
M a n g a b e i r a s ,  e m  B e l o  
Horizonte, por exemplo, 

O Tribunal Regional Eleitoral 
de Minas Gerais (TRE-MG) 
aprovou resoluções que 
estabelecem a competência e o 
exercício do poder de polícia 
pelos juízes eleitorais de 
p r i m e i r a  i n s t â n c i a  n a  
fiscalização da propaganda nas 
eleições de 2010 e também 
normatizam os procedimentos 
para a tramitação de denúncias, 
reclamações e representações 
r e l a t i va s  à  p ropaganda  
extemporânea, (antes do dia 06 
de julho) ou à propaganda 
irregular no Estado.
As regras têm como base a Lei 
Eleitoral (9.504/97) e a 
Resolução 23.191/2009, do 
Tribunal Superior Eleitoral, 
segundo a qual os juízes 
eleitorais têm competência 
para fiscalizar a propaganda 
eleitoral com o objetivo de 
co ib i r  p rá t i ca s  i l ega i s ,  
exercendo o chamado “poder 
de polícia”. Também é de 
responsabilidade do juiz que 

polícia”.
Segundo as regras aprovadas, o 

Minas inicia a distribuição de vacinas contra Influenza A
Saúde, em parceria com 
s o c i e d a d e s  c i e n t í f i c a s ,  
Conselho Federal de Medicina 
(CFM), Associação Médica 
Brasileira (AMB), Associação 
Brasileira de Enfermagem 
( A B E N ) ,  C o n s e l h o s  d e  
S e c r e t á r i o s  E s t a d u a i s  
(CONASS) e Municipais 
(CONASEMS) de Saúde e o 
Grupo Assessor do Programa 
Nacional de Imunizações. Entre 
os trabalhadores que receberão 
a vacina estão médicos,  
enfermeiros, recepcionistas, 
pessoal de limpeza e segurança, 
motoristas de ambulância, 
equipes de laboratório e 
profissionais que atuam na 
investigação epidemiológica.
A segunda etapa, entre 22 de 
março e 2 de abril, abrangerá 
grávidas em qualquer período 

de gestação, bem como crianças 
de 6 meses a 2 anos que devem 
receber meia dose da vacina e, 
depois de 21 dias, tomarão a 
outra meia dose.  Nesta fase, 
também serão imunizadas as 
pes soas  com p rob lemas  
crônicos, exceto idosos, que 
s e r ã o  c h a m a d o s  
posteriormente. Na lista entram 
doenças do coração, pulmão, 
f í g a d o ,  r i n s  e  s a n g u e ;  
d iabét icos ,  pessoas  com 
d e b i l i t a ç ã o  d o  s i s t e m a  
imunológico e obesos grau 3 - os 
antigos obesos mórbidos.  
Adultos de 20 a 29 anos são o 
público-alvo da terceira fase, 
que vai de 5 a 23 de abril. A 
quarta fase, de 24 de abril a 7 de 
maio, coincide com a campanha 
anual de vacinação contra a 
gripe comum. Nesse período, os 

idosos serão imunizados para a 
influenza sazonal, como em 
todos os anos. Se tiverem 
doenças crônicas, receberão 
também a vacina contra a gripe 
pandêmica. A estratégia foi 
elaborada de forma que a 
população dessa faixa etária se 
dirija aos locais de vacinação 
apenas uma vez. 
A quinta e última etapa 
compreende o grupo formado 
pela faixa etária de 30 a 39 anos, 
com a vacinação ocorrendo 
entre 10 a 21 de maio. A vacina é 
contra-indicada em casos de 
alergia grave às proteínas do 
ovo ou a outro item de sua 
composição. Em caso de 
dúvida, o paciente deve avaliar 
junto ao médico a indicação 
para ser imunizado.
A vacinação, considerada por 

especialistas como a principal 
arma para combater uma nova 
pandemia, deve atingir cerca de 
91 milhões de brasileiros, 
gratuitamente, até o mês de 
maio. 
Em Minas devem ser vacinadas 
6,4 milhões de pessoas, entre 
p r o f i s s i o n a i s  d e  s a ú d e ,  
indígenas, gestantes, crianças 
de seis meses a dois anos de 
idade, indivíduos de 20 a 39 
anos e doentes crônicos. 
De acordo com a Secretaria de 
Estado de Saúde, desde o 
surgimento dos primeiros casos 
de gripe suína, em abril de 2009, 
até janeiro de 2010, foram 
registrados em Minas 1.523 
casos e 149 óbitos. No Brasil, de 
janeiro a dezembro do ano 
passado, foram 39.679 casos 
graves da doença e 1.705 óbitos.

Começou a distribuição de 
vacinas contra a Influenza A 
(H1N1). Cerca de 230 mil 
doses foram encaminhadas às 
28 Gerências Regionais de 
Saúde (GRS) para imunizar, a 
partir do dia 08 de março, 
profissionais de saúde e a 
população indígena do Estado.
Os municípios vão definir 
como será feita a vacinação 
para médicos e enfermeiros, 
entre outros técnicos da saúde, 
sendo que primeiramente 
devem ser imunizados os 
trabalhadores da Atenção 
Básica, ou seja, aqueles que 
atendem em Unidades Básicas 
de Saúde (UBS). Quanto aos 
indígenas, a vacinação será 
feita por técnicos da Funasa. 
Os grupos prioritários foram 
definidos pelo Ministério da 
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O  P o d e r  E x e c u t i v o  
encaminhou à Câmara uma 
mensagem que traz em anexo o 
projeto de Lei que “dispõe 
sobre a criação de cargos de 
provimento efetivo no Quadro 
Permanente da Prefeitura 
Municipal de Ubá”.
De acordo com a mensagem, 
trata-se de cargos necessários à 
modernização da máquina 
administrativa, assim como 
para substituir servidores 
a f a s t ados  em r azão  de  

exoneração ou aposentadoria. 
“Também,  para  supr i r  a  
necessidade de alguns setores da 
administração pública, onde o 
serviço público carece de 
profissionais com habilitação 
específica para exercer suas 
atribuições e, principalmente, 
seu poder de polícia”, diz o texto.
Ainda de acordo com o 
documento assinado pelo 
Prefeito Municipal, Vadinho 
Baião, e pelo Procurador Geral 
d o  M u n i c í p i o ,  M á r c i o  

Guimarães Moreira, a admissão 
de novos servidores se dará 
mediante a realização de 
concurso público, cujas medidas 
para divulgação do edital serão 
tomadas logo que o Legislativo 
aprove a matéria.
Para que o projeto tramite com 
prioridade, foi invocado o 
regime de urgência, conforme o 
artigo 83 da Lei Orgânica de 
Ubá.
Ao todo o projeto prevê a criação 
de 174 novos cargos (agentes 

admin i s t r a t i vos ,  agen t e s  
comunitários I, assistente 
administrativo I, Técnico de 
nível médio I, Técnico em 
Educação I e Técnico de Nível 
Superior I).
As vagas serão distribuídas nas 
seguintes funções: Agente 
Administrativo, Agente de 
E n d e m i a s ,  A s s i s t e n t e  
Adminis t ra t ivo ,  Téc .  em 
A g r o p e c u á r i a ,  T é c .  e m  
Laticínios, Téc. em Alimentos, 
Téc. em Informática, Téc. em 

C o n t a b i l i d a d e ,  T é c .  e m  
Segurança do Trabalho, Téc. em 
E n f e r m a g e m ,  T é c .  e m  
Educação, Advogado, Assistente 
Social, Arquiteto, Engenheiro 
A g r i m e n s o r ,  B i ó l o g o ,  
Engenheiro Civil, Médico 
C l í n i c o  G e r a l ,  M é d i c o  
Ginecologista, Médico Pediatra, 
Médico Veterinário, Bacharel 
em Economia Doméstica, 
Nut r ic ionis ta ,  Ps icó logo,  
Engenheiro  Sani tar is ta  e  
Fisioterapeuta.

Legislativo pode autorizar novo concurso público para vagas na prefeitura

Dia 24 de março, às 19h, no plenário da Câmara Municipal de Ubá
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Câmara divulga demonstrativos de
 Receitas e Despesas de Janeiro de 2010
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M ê s :  J a n e i r o  d e  2 0 1 0 V a lo r e s  e m  R $

C â m a r a  M u n ic ip a l d e  U b á                                                                             
R u a  S a n ta  C r u z ,  3 0 1 ,  C e n t r o ,  U b á - M G                                                                   

B iê n io  2 0 0 9 /2 0 1 0
1 .  R e c e i t a s 3 0 7 .7 9 8 ,9 4

R e p a s s e  d a  P r e fe i tu r a  M u n ic ip a l d e  U b á  3 0 7 .7 9 8 ,9 4

2 .  D e s p e s a s

2 .1  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l

S u b s íd io  V e r e a d o r e s 4 5 .6 3 1 ,4 0
(  -  )  IN S S ( 3 .3 8 2 ,2 9 )
(  -  )  IR R F  ( 3 .8 7 6 ,6 4 )
S u b s íd io  V e r e a d o r e s  L íq u id o 3 8 .3 7 2 ,4 7
IN S S  P a t r o n a l 9 .9 5 0 ,2 9
T o t a l 5 5 .5 8 1 ,6 9

V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  C o m is s io n a d o s 1 3 .9 9 8 ,7 8
(  -  )  IN S S  ( 1 .3 8 9 ,1 9 )
(  -  )  IR R F  ( 7 2 3 ,1 0 )
V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  C o m is s io n a d o s  L íq u id o 1 1 .8 8 6 ,4 9
IN S S  P a t r o n a l 5 .5 0 2 ,4 9
T o t a l 1 9 .5 0 1 ,2 7

V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  E f e t iv o s 2 8 .2 1 6 ,6 3
(  -  )  U B A P R E V ( 3 .4 9 6 ,6 4 )
(  -  )  IR R F  ( 5 7 6 ,6 2 )
V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  E f e t iv o s  L íq u id o 2 4 .1 4 3 ,3 7
U B A P R E V  P a t ro n a l 7 .0 6 1 ,8 3
T o t a l 3 5 .2 7 8 ,4 6

T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l 1 1 0 .3 6 1 ,4 2

2 .2  D e s p e s a s  A d m in is t r a t iv a s

Á g u a  ( C o p a s a ) 3 1 3 ,0 7
L u z 2 .3 7 8 ,3 5
A lim e n ta ç ã o 3 3 6 ,1 5
D iá r ia s 1 .9 8 0 ,8 4
C o r re io s 1 .5 4 8 ,6 0
T e le f o n e 2 .7 6 8 ,4 4
M a te r ia l  d e  c o p a ,  c o z in h a  e  l im p e z a 9 2 ,2 0
T a r i f a s  B a n c á r ia s 1 3 ,0 5
C o m b u s t ív e l p a r a  o  v e íc u lo  o f ic ia l  d a  C â m a r a 8 9 ,5 1
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  A d m in is t r a t i v a s 9 .5 2 0 ,2 1

2 .3  S e r v iç o s  d e  T e r c e i r o s

S is te m a  d e  G e s tã o  F is c a l  1 .7 6 9 ,0 0
M a n u te n ç ã o  d a s  l in h a s  t e le f ô n ic a s  ( P A B X ) 2 0 7 ,0 4
M a n u te n ç ã o  d a s  M á q u in a s  C o p ia d o r a s 2 0 1 ,5 0
S is te m a  C o n tá b i l  -  D e p a r ta m e n to  P e s s o a l 2 7 9 ,0 0
S e r v iç o s  G r á f ic o s 1 .1 8 0 ,0 0
C u r s o s  e  T r e in a m e n to s   p a ra  s e r v id o r e s 1 .8 9 8 ,0 0
M a n u te n ç ã o  d o  E le v a d o r 2 4 0 ,0 0
H o s p e d a g e m  d e  W e b s i te 2 8 9 ,9 0
M o n i to r a m e n to  2 4  h s  d a  s e d e  d a  C â m a ra 8 0 ,0 0
S e g u r o  O b r ig a tó r io  d o  v e íc u lo  o f ic ia l  d a  C â m a r a  d e  U b á 9 3 ,5 1
C o n f ig u r a ç ã o  d o  r e ló g io  d e  p o n to 8 0 ,0 0
A s s in a tu r a  d o  jo r n a l E s ta d o  d e  M in a s  ( r e la t iv o  a o  1 º  s e m e s t r e  d e  2 0 1 0 ) 2 8 4 ,9 0
V ig i lâ n c ia ,  L im p e z a  e  C o n s e r v a ç ã o  7 .3 0 5 ,0 0
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  S e r v iç o s  d e  T e r c e i r o s 1 3 .9 0 7 ,8 5         

2 . 4  M a t e r ia l  d e  E x p e d ie n t e 2 3 8 ,0 0

T o t a l  d a s  D e s p e s a s 1 3 4 .0 2 7 ,4 8

S u p e r á v i t  F in a n c e i r o 1 7 3 .7 7 1 ,4 6

D e s p e s a s  E m p e n h a d a s ,  L iq u id a d a s  e  n ã o  P a g a s  n o  M ê s 3 4 .6 2 1 ,2 3

O r d e n s  d e  P a g a m e n t o s  a  s e r e m  p a g a s  e m  F e v e r e i r o /2 0 1 0 9 .8 1 0 ,7 3

S a ld o  E x t r a to  B a n c á r io  e m  3 1 .0 1 .2 0 1 0 2 1 8 .2 0 3 ,6 5
S a ld o  n a  C o n ta b i l id a d e  e m  3 1 .0 1 .2 0 1 0 2 1 8 .2 0 3 ,4 2

U b á ,  1 2  d e  F e v e r e ir o  d e  2 0 1 0

D e m o n s t r a t i v o  d e  R e c e i ta s  e   D e s p e s a s  

A n g e l in o  F e rn a n d e s  S i lv a                                                       G u i lh e r m e  R a m o s  d e  A r a ú jo
C o n ta d o r                                                                                C o n ta d o r

C R C - M G  0 9 2 .4 7 2 /0 - 4                                                              C R C - M G  0 8 0 2 2 0 7 /0 - 2

Notas

O calendário eleitoral de 2010 
estabelece o dia cinco de maio 
como prazo final para que 
todos os interessados em fazer 
o alistamento eleitoral ou 
pedir transferência do título 
compareçam aos cartórios 
eleitorais. Para alertar o eleitor 
para que não perca o prazo e 
possa votar nas eleições 2010, 
a Justiça Eleitoral já começou 
a veicular uma campanha nas 
emissoras de rádio e televisão 
em todo o país. 
Quem for solicitar o título 
eleitoral pela primeira vez 
deverá comparecer ao cartório 
e l e i t o r a l  m u n i d o  d e  
documento de identidade 
original, preferencialmente 
com fo to  (Car te i ra  de  
Tr a b a l h o ,  C a r t e i r a  d e  
Identidade ou carteiras 
e m i t i d a s  p o r  ó r g ã o s  
reguladores de profissão). 
Para efeito de identificação 
não serão aceitos a Carteira 
Nacional de Habilitação nem o 
novo passaporte. Deve-se 
a p r e s e n t a r  a i n d a  u m  
comprovante de endereço 
recente e, no caso de homens 
maiores de 18 anos, o 
comprovante de quitação do 
serviço militar (de 1º de julho 
do ano em que completar 18 
anos até 31 de dezembro do 
ano em que completar 45 
anos).
Para solicitar transferência, o 
e l e i t o r  q u e  m u d o u  d e  
r e s i d ê n c i a  p a r a  o u t r o  
município deve fazê-lo, 
pessoalmente, no cartório 
eleitoral ao qual pertence a sua 
nova residência apresentando 
os seguintes documentos: um 
documento de identidade 
original, preferencialmente 
com foto, título de eleitor, se 
ainda o possuir e comprovante 
de endereço.
O voto é obrigatório para 
quem tem entre 18 e 70 anos. 
Maiores de 16 e menores de 18 
anos, analfabetos e maiores de 
70 anos têm o voto facultativo. 
Quem for completar 16 anos 
até a data da eleição (5 de 
outubro), deverá se alistar 
também até o dia 5 de maio, já 
que depois deste prazo o 
cadastro da Justiça Eleitoral 
estará fechado para alterações 
de dados. Apenas a segunda-
via do título poderá ser 
solicitada até o mês de 
setembro. Mais informações 
pelo Disque-Eleitor (31)3291-
0004 ou pelo www.tre-
mg.jus.br

Prazo para 
alistamento e 
transferência

 de título
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Atas do Poder Legislativo
Carlos Peixoto Filho – Polivalente 
tomando o espaço da quadra do 
educandário, Representação 074 /09 - 
ao Secretário de Estado de Governo 
de Minas Gerais, Danilo de Castro, 
solicitando  a construção de um muro 
de gabião e uma quadra poliesportiva  
para a E.E. Carlos Peixoto Filho 
(Polivalente), Projeto de Lei 104/09 – 
que “dispõe sobre  a concessão da 
Comenda Ary Barroso ao Deputado  
Estadual Marcus Vinícius Caetano 
Pestana da Silva.Vereador Cláudio 
Ponciano: Projeto de Lei ---/09 – que 
“declara de utilidade pública 
municipal, a Associação de  Proteção 
e Assistência aos Condenados de Ubá 
– APAC/Ubá, com sede nesta 
cidade.”.Vereador Jorge Custódio 
Gervásio: Requerimento 221 /09 – ao 
presidente da Associação Brasileira 
de Odontologia/ Regional Ubá 
convidando-o a uma  reunião 
ordinária na Câmara, com a 
finalidade de expor suas atividades, 
Moção de Congratulações e Aplausos 
074 /09 – à Comunidade de Nossa 
Senhora Aparecida, do bairro MEU 
SONHO, pela inauguração de sua 
esperada Igreja de N. Sra. Aparecida 
em 9 de outubro.Vereador Luiz 
Alberto Gravina: Representação 
075/09 -  ao presidente do 
CONTRAN - Conselho Nacional de 
Trânsito , solicitando agilidade na 
regulamentação sobre o exercício das 
atividades de mototaxista, motoboy e 
moto-frete previstas na Lei 12.009, 
de 29/07/2009 .Vereador Maurício 
Va l a d ã o  R e i m ã o  d e  M e l l o :  
Requerimento 225/09  à Secretária de 
Ação Social, Eulália  Cristina G. 
Valente, solicitando informações 
sobre a participação do município no 
Programa Projovem Urbano e o n º de 
alunos matriculados. Vereador Paulo 
César Raymundo:  Indicação 309 /09 
- ao Prefeito, para conserto de uma 
tampa de bueiro quebrada à Rua 
Maestro João Ernesto,Bairro 
Industrial, Indicação 310/09 - ao 
Prefeito, para colocação de rede de 
esgoto (60m) na Rua Geni Dias 
Cazita, Vila Casal, nas proximidades 
do Campo de Malha, bem como 
interceder à ENERGISA para 
colocação de dois postes com 
iluminação pública no mesmo local, 
Indicação 311 /09 - ao Prefeito, para  
asfaltamento de trecho danificado 
(50m) da Rua Major Franklin de 
Almeida , na Vila Casal, Indicação  
312 /09 -  ao Prefeito solicitando 
calçamento para a Rua Paschoalino 
Bianchi, Indicação  313/09 -  ao 
Prefeito, solicitando  operação tapa-
buracos na Rua Matheus Schettino, 
Bairro Schettino, Indicação 314/09 - 
ao Prefeito, solicitando operação 
tapa-buracos nas ruas Dr. José 
Godinho, Sebastião Cristiano 
Raymundo e Raimundo Gravina 
Lemos, na Vila Casal, Requerimento 
222/09-ao Prefeito, solicitando 
calçamento para a Rua  Orestes 
Doriguetto, reiterando Indicação 
037/09, Requerimento 223/09- ao 
prefeito solicitando cascalhamento 
da  es t rada do Quebra-coco,  
Requerimento 224 /09 - ao Prefeito, 
solicitando calçamento e colocação 
de tampa de bueiro na Rua Henrique 
Groppo, Vila Casal, próximo ao 
Campo de  Malh ,  re i terando 
Indicação 056/09. Vereador Vinícius 
Samôr de Lacerda: Requerimento 
227 /09  - ao Prefeito, enviando 
projeto que “dispõe sobre a instalação 
de postos de coleta de pilhas, baterias 
e equipamentos eletrônicos em 
determinados estabelecimentos 

comerciais e dá outras providências” 
para estudos técnicos e possível 
t r a m i t a ç ã o  n e s t a  C a s a ,  
Representação 076 /09 - ao Instituto 
do Patrimônio Histórico e Artístico 
Nacional (IPHAN), com cópia ao 
Movimento Mineiro Amigos do 
Trem,  solicitando a guarda  pelo 
município de Ubá de um trem ou 
Maria Fumaça desativados para a 
preservação  histórica e cultural que 
tal bem representa para a nossa 
população. Todos os Vereadores:   
Indicação 315/09 -  ao prefeito 
solicitando a cimentação do pátio e a 
construção de uma quadra de esportes 
na E.E. Cel. João Ferreira de Andrade 
(Miragaia), Requerimento 226  ---/09 
- ao Secretário Municipal de 
Educação, Samuel Gazolla Lima, 
solicitando a criação de um  'DIA D” 
com diversas atividades tais como 
atendimento médico- pediátrico-
odonto lógico ,  de  ps icó logo,  
fonoaudiólogo e psicopedagogo e um 
responsável para  confecção de 
documentos , conforme solicitação 
da diretora da  E.E. Cel. João Ferreira 
de Andrade, profª Wânia Braga 
Campos Almeida. Ordem do Dia com 
discussão e votação final das 
seguintes matérias: 1) Projeto de Lei 
098/09  que “institui o Programa de 
Adoção dos Bens Públicos que 
especifica e dá outras providências”. 
Em discussão e votação final, o 
projeto de lei 098/09 foi aprovado, 2) 
Projeto de Lei 095/09 que “Altera o 
marco delimitatório da Rua Prof 
Francisco Arthidoro da Costa, do 
Bairro são Judas Tadeu e dispõe sobre 
a denominação de logradouro público 
desta cidade e contém outras 
disposições” Em discussão e votação, 
final o projeto de lei 095/09 foi 
aprovado, 3) Projeto de Lei 091/09 
que “Declara de Utilidade Pública 
Municipal, a Associação de Karatê e 
Capoeira Mestre Salles, com sede 
nesta cidade” . Em discussão e 
votação final, o projeto de lei 091/09 
foi aprovado.Primeira discussão e 
votação da seguinte matéria: Projeto 
de lei 100/09 que “Dispõe sobre a 
reestruturação do programa de 
Auxílio Alimentação aos Servidores 
municipais e dá outras providências”. 
O presidente Cláudio Ponciano pede 
que tome assento à Mesa o Secretário 
de Administração, Agenor Sereno 
Neto, que explica os aumentos 
concedidos ao auxílio-alimentação.  
que passa para 70 reais aos servidores 
com vencimentos maiores que 700 
reais e 100 reais para os servidores 
com vencimentos menores que 700 
reais. Foi dado vista ao projeto de lei 
100/09. Todas as proposições foram 
aprovadas por unanimidade. Em 
seguida, convida o prof. Omar Osório 
Cordeiro,  que apresenta aos 
v e r e a d o r e s  o  P r o j e t o  d e  
Desenvolvimento do Porto Seco de 
U b á .   D o i s  v í d e o s  f o r a m  
apresentados: o primeiro mostrou um 
porto e seu funcionamento. Já no 
segundo, foi mostrada toda a 
capacidade de desenvolvimento ao 
redor de um porto seco no estado de 
S ã o  P a u l o .
Os vereadores fizeram vários 
questionamentos sobre o assunto. O 
próximo passo sobre o assunto será 
uma reunião com empresários do 
ramo moveleiro, ainda sem data 
prevista.  O Sr. Presidente declara 
encerrada esta sessão.
Resumo da Ata nº 62, da Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal 
de Ubá, realizada no dia 13 de 
Outubro de 2009. Presentes todos os 

Senhores Vereadores. Aprovação da 
Ata nº 61 da sessão anterior. Em 
seguida leitura do Protocolo: leitura 
das correspondências recebidas. 
Passa-se para a apresentação das 
P r o p o s i ç õ e s  d o s  S e n h o r e s  
Vereadores: Vereador Antero Gomes 
de Aguiar: Indicação no. 293/09 – ao 
Prefeito, colocação de rede de esgoto 
na Rua Olinda Comini Sperandio, no 
Mangueira Rural, Indicação 301/09 – 
ao Prefeito, asfaltamento da Rua 
Passos, Bairro Santana, Indicação 
306/09 – ao Prefeito, asfaltamento da 
Rua Santa Clara, Bairro Santana, 
R e p r e s e n t a ç ã o  0 7 9 / 0 9  –  à  
ENERGISA, colocação de dois 
postes, com iluminação pública, na 
rua Fizinha Pirosca, Bairro COHAB.  
Vereador Dalmo José Coelho: 
Indicação317/09 – ao Prefeito, 
cascalhamento da rua que liga o 
Bairro Rosa Toledo ao Bairro Santa 
Edwiges, sugerindo a utilização dos 
próprios entulhos ali depositados, 
Indicação 318/09 – ao Prefeito, 
colocação de bueiros para as ruas do 
Bairro Seminário, Indicação 319/09 – 
ao Prefeito, proceder na análise da 
água da Comunidade da Barrinha, 
Indicação 321/09 – ao Prefeito, 
asfaltamento da rua Walter Brusk, 
Vale do Ipê. Vereador Carlos da Silva 
Rufato: Indicação 322/09 – ao 
Prefeito, junto à ENERGISA, 
iluminação pública nos postes já 
existentes no loteamento Januário 
Guiducci, Requerimento 213/09 – ao 
Prefeito, contratação do Frei Zeca, 
para a próxima exposição, de 2010, 
Moção de Congratulações e Aplausos 
076/09 – ao Secretário Municpal de 
Educação, bem como à Secretária 
Municipal Adjunto de Educação, 
pelos relevantes serviços prestados a 
essa administração pública, Projeto 
de Lei 106/09 – que “dispõe sobre a 
denominação de Rua Omiro Gomes 
Pereira a logradouro público desta 
cidade”. Vereador Cláudio Ponciano: 
Indicação 323/09 – ao Prefeito, 
realização da capina química nos 
logradouros públicos do Bairro 
Universitário, Indicação 324/09 – ao 
Prefeito, colocação de placas 
”proibido jogar lixo”, na Rua 
Martinho Freire, Requerimento 
228/09 – ao Prefeito, junto ao setor de 
fiscalização, para vistoria dos 
equipamentos do Lava Jato “Jatão”, 
na Rua Martinho Freire, no centro de 
nossa cidade. Vereador Luiz Alberto 
Gravina: Indicação 291/09 – ao 
Prefeito, colocação da placa de 
estacionamento exclusivo para, bem 
como a pintura de faixas amarelas no 
chão clientes, em frente ao n.º 421 da 
Rua São José, onde brevemente será 
instalada a Drogaria Pacheco.  
Vereador Maurício Valadão Reimão 
de Melo: Requerimento 229/09 – ao 
Secretário de Obras e Serviços 
Urbanos, inspeção na ponte da Rua 
Antonio Batista, Requerimento 
230/09 – ao Prefeito de Ubá, 
solicitando a presença nesta Casa de 
seu assessor responsável pela 
coordenação do trânsito, para prestar 
esclarecimentos sobre o assunto. 
Vereador Paulo César Raymundo: 
Representação 080/09 – ao Dr. Nilo 
Marques Martins Junior e ao Diretor 
do Presídio de Ubá, Sr. José Romão 
Filho, solicitando-lhes que as normas 
de soltura de um preso voltem a 
obedecer aos horários em que vigiam 
anteriormente. Vereadora Rosângela 
Maria Alfenas de Andrade: Indicação 
325/09 – ao Secretário Municipal de 
Obras e Serviços Urbanos, reparos na 
estrada que faz a ligação viária entre o 

Distrito de Miragaia e o Município de 
Divinésia, Moção de Pesar 077/09, 
pelo falecimento do escritor Rosalvo 
Braga Soares. Vereador Vinícius 
Samôr de Lacerda: Representação 
077/09 – ao Ministério Público de 
Minas Gerais, providências contra a 
instalação de praças de pedágios nas 
estradas da Zona da Mata Mineira, 
principalmente a rodovia estadual 
que liga Viçosa a Ubá e esta a Juiz de 
Fora, Indicação 316/09 – ao Prefeito, 
manutenção das instalações elétricas 
e hidráulicas do Conselho Tutelar, 
bem como a colocação de divisórias, 
Representação 078/09 – à Empresa 
Viação Ubá de Coletivos Urbanos, 
extensão da linha que serve a 
comunidade de Ubá Pequeno até o 
Campo Palmeiras, Moção de 
Congratulações e Aplausos 075/09 – 
registro em Ata do transcurso do Dia 
do Professor. Vereadores Carlos da 
Silva Rufato e Rosângela Maria 
Alfenas de Andrade: Indicação 320 - 
ao Secretário de Estado de Saúde, 
solicitando a doação de dois ônibus 
para t ransportar  passageiro-
pacientes provenientes da Secretaria 
Municipal de Saúde de Ubá. Ordem 
do Dia com Discussão e votação 
única da seguinte matéria: Projeto de 
Lei 101/09 que “Dispõe sobre a 
concessão do Título de Cidadania 
Honorária de Ubá ao empresário 
Augusto Lopes Moreira”. Em 
discussão e votação única, o projeto 
de lei 101/09 foi aprovado. Primeira 
discussão e votação das seguintes 
matérias: 1)Projeto de lei 100/09 que 
“Dispõe sobre a reestruturação do 
programa de Auxílio Alimentação 
aos Servidores municipais e dá outras 
providências”. Foi dado vista ao 
Projeto de Lei 100/09, 2) Projeto de 
Lei 089/09 que “dispõe sobre a 
denominação de Rua Onofre Leite 
Alves a logradouro público e dá 
o u t r a s  p r o v i d ê n c i a s ” .  E m  
1ªdiscussão e  votação, o projeto de 
lei 089/09 foi aprovado, 3)Projeto de 
Lei 094/09 que “altera o caput  e a 
redação do art. 1º da Lei Municipal 
3.792, de 25/8/09, que dispões sobre 
a denominação de Rua Odette 
Arantes Ribeiro a logradouro público 
e dá outras providências. Em 1ª 
discussão e votação, o projeto de lei 
094/09 foi aprovado, 4) Projeto de 
Lei 103/09 que “autoriza a abertura 
de crédito especial ao Orçamento 
Municipal de 2009, no âmbito da 
Secretaria Municipal de Obras e 
contém outras disposições”. Em 1ª 
discussão e  votação, o projeto de lei 
103/09 foi aprovado, 5) Projeto de 
Lei Complementar 007/09 que 
“dispõe sobre o perímetro urbano no 
Município de Ubá e dá outras 
providências”.  Em discussão, o 
Presidente chama para tomar assento 
à Mesa o Secretário Municipal de 
Planejamento Francisco Nascimento  
para os esclarecimentos a respeito da 
delimitação do perímetro urbano de 
Ubá, suas implicações para as 
pessoas físicas (IPTU) ou jurídicas 
(alvará, legislação)  e a necessidade 
de sua divulgação para a população. 
Em seguida, o Secretário responde às 
indagações dos vereadores. Todas as 
proposições foram aprovadas por 
unanimidade. O presidente pede dois 
representantes da Câmara no 
CODEMA (Conselho Municipal de 
Meio Ambiente). Apresentam-se o 
Vereador Maurício Valadão (titular) e 
o Vereador Paulo César Raymundo 
(suplente). O Sr. Presidente declara 
encerrada esta sessão. 

ATA Nº 59  DA SESSÃO 
E X T R A O R D I N Á R I A D A 
CÂMARA MUNICIPAL DE 
UBÁ, realizada em trinta de 
setembro de dois mil e nove (30-09-
2009), tendo na Presidência o 
Vereador Cláudio Ponciano, na 
Vice-Presidência o Vereador Carlos 
da Silva Rufato e na Secretaria, a 
Vereadora Rosângela Maria Alfenas 
de Andrade. Às dezesseis horas, o 
Presidente faz a abertura dos 
trabalhos em nome do Povo e do 
Município de Ubá, invocando a 
proteção de Deus. A seguir a Sra. 
Secretária faz a chamada nominal 
d o s  S e n h o r e s  Ve r e a d o r e s  
constatando-se a presença de todos, 
com exceção do vereador Jorge 
Gervásio. Passa-se, então, a 
primeira discussão e votação do 
Projeto de Lei 102/09 que 
“Estabelece critérios excepcionais 
para quitação de débitos tributários 
do IPTU e dá outras providências 
.Em discussão e votação , o projeto é 
aprovado por unanimidade dos 
presentes com 8 votos. Não havendo 
mais nada a tratar, o Senhor 
Presidente agradece a presença de 
todos e encerra a sessão às 16 horas 
e 20 minutos.
ATA Nº 60  DA SESSÃO 
E X T R A O R D I N Á R I A D A 
CÂMARA MUNICIPAL DE 
UBÁ, realizada em trinta de 
setembro de dois mil e nove (30-09-
2009), tendo na Presidência o 
Vereador Cláudio Ponciano, na 
Vice-Presidência o Vereador Carlos 
da Silva Rufato e na Secretaria, a 
Vereadora Rosângela Maria Alfenas 
de Andrade. Às dezesseis horas e 
vinte minutos, o Presidente faz a 
abertura dos trabalhos em nome do 
Povo e do Município de Ubá, 
invocando a proteção de Deus. A 
seguir a Sra. Secretária  confirma a 
chamada nominal dos Senhores 
Vereadores constatando-se a 
presença de todos, com exceção do 
vereador Jorge Gervásio. Passa-se, 
então, a discussão e votação final do 
Projeto de Lei 102/09 que 
“Estabelece critérios excepcionais 
para quitação de débitos tributários 
do IPTU e dá outras providências 
.Em discussão e votação ,o vereador 
Vinícis Samôr pede que seja 
confirmada a votação anterior e o 
projeto é aprovado por unanimidade 
dos presentes com 8 votos. Não 
havendo mais nada a tratar, o Senhor 
Presidente agradece a presença de 
todos e encerra a sessão às 16 horas 
e 28 minutos.
Resumo da Ata nº 61, da Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal 
de Ubá, realizada no dia 05 de 
Outubro de 2009. Presentes todos os 
Senhores Vereadores. Aprovação 
das Atas nºs 57,58,59 e 60 da sessão 
anterior. Em seguida leitura do 
P r o t o c o l o :  l e i t u r a  d a s  
correspondências recebidas.Leitura 
de pareceres. Passa-se para a 
apresentação das Proposições dos 
Senhores Vereadores: Vereador 
Carlos da Silva Rufato: Projeto de 
Lei ----/09  - Dispõe sobre a 
denominação de Vila Regina Celi 
Gazolla a logradouro público e dá 
outras providências, Indicação 307 
/09 – ao Prefeito, colocação de 
manilhas no córrego próximo à E.E. 
Deputado Carlos Peixoto Filho – 
Polivalente , para evitar transtornos 
ao trabalho do CONSEP-LESTE, 
Indicação 308 /09 – ao Prefeito, para 
a regularização do curso do rio que 
passa nos fundos da E.E. Deputado 
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